

Qualifikation Regions-MM Jungen 15

SU Neckarsulm : TTC Neckar-Zaber
Sonntag, 10.03.2024, 14:00 Uhr

Zwei Punkte bleiben bei der SU Neckarsulm

Ausgelassene Stimmung herrschte am Sonntagnachmittag, als Anton Geinitz nach 2 Stunden Spielzeit den letzten Punkt für die Gastgeber der SU Neckarsulm im Match der Qualifikation Regions-MM Jungen 15 einfuhr. Bittere Mienen gab es dagegen beim Gastteam TTC Neckar-Zaber, das eine 3:6 Niederlage (bei einem Satzverhältnis von 15:23) hinnehmen musste. Matchwinner war an diesem Tag Vincent Arndt, der seine zwei Einzel und auch das Doppel siegreich gestaltete. Durch diesen errungenen Sieg hat die Heimmannschaft nach dem 3. Saisonspiel nun ein Punkteverhältnis von 6:0.

Nach der Begrüßung durch die Mannschaftsführer ging es los. Zwei Sätze lang fanden Geinitz / Gomez gegen Dulaj / Quickert das richtige Mittel, bevor ihre Kontrahenten sich umstellten und das Spiel doch noch mit 6:11, 6:11, 11:4, 11:4, 11:8 gewannen. Der Start in die Partie hätte für Arndt / Müller besser laufen können, doch gewannen sie nach Verlust des ersten Satzes das Spiel gegen Hilkert / Muth noch mit 3:1 und steuerten somit einen Punkt für die Heimmannschaft bei. Die Anzeigetafel zeigte nach den Eingangsdoppeln ein 1:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzel. Beim Erfolg in vier Sätzen gegen Dominik Hilkert kam Vincent Arndt nur im ersten Satz in die Bredouille. Bei diesem Satzverlust blieb es aber auch. Ein Satz reichte nicht, weshalb Nevio Gomez die Begegnung gegen Lars Quickert, letztendlich nicht überraschend mit 1:3 verlor. Anschließend war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 2:2 an der Reihe. Beim nachfolgenden 3:0 gegen Mattis Muth fand Anton Geinitz indessen von Anfang an die richtige Taktik in seinem Spiel. Eine umkämpfte Niederlage gab es im Anschluss hingegen für Mattis Müller beim 2:3 gegen Vleron Dulaj. Beachtenswert war das Ergebnis des fünften Satzes, den Dulaj mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von nur zwei Punkten ins Ziel brachte. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler der SU Neckarsulm und des TTC Neckar-Zaber. Sah es nach Verlust des ersten Satzes im Match gegen Lars Quickert zunächst nicht gut aus, so gewann Vincent Arndt im Anschluss die Sätze zwei bis vier und damit die gesamte Partie. Hierbei überließ Arndt seinem Gegner im zweiten Satz nicht mal einen Punktgewinn. Nevio Gomez wehrte eine 1:0 Satzführung von Dominik Hilkert ab und fuhr den Punkt für die Heimmannschaft noch ein. Glücklicherweise über seinen Fünf-Satz-Sieg gegen Vleron Dulaj war wenig später der Gastgeber Anton Geinitz, ging er doch zumindest auf dem Papier als sehr deutlich favorisiert in die Partie und konnte am Ende eine Niederlage im Entscheidungssatz noch abwenden. Nicht unverdient blieben die 2 Punkte somit beim Heimteam.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team der SU Neckarsulm die Saison mit einem Punkteverhältnis von 6:0 bei 3 Saison-Siegen, 0 Niederlagen und 0 Unentschieden ab. Die Mannschaft des TTC Neckar-Zaber erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 4:2. Auch für sie ist die Saison damit vorbei.

Statistik:

SU Neckarsulm

Doppel: Geinitz / Gomez 0:1, Arndt / Müller 1:0

Einzel: V. Arndt 2:0, N. Gomez 1:1, A. Geinitz 2:0, M. Müller 0:1

TTC Neckar-Zaber

Doppel: Dulaj / Quickert 1:0, Hilkert / Muth 0:1

Einzel: L. Quickert 1:1, D. Hilkert 0:2, V. Dulaj 1:1, M. Muth 0:1